

Fahrzeugbergung Hollern ri. Rohrau

Sonntag, 15. Mai 2011

Letzte Aktualisierung Sonntag, 15. Mai 2011

Bilder und Bericht vom Einsatz am

15.05.2011 sind Online!

Am Sonntag den 15.05.2011 wurde die FF-Hollern gegen 13:30 Uhr zur Fahrzeugbergung Hollern richtung Rohrau gerufen!

Ein PKW von Rohrau kommend kam auf der verregneten Fahrbahn von der Straße ab und landete im angrenzenden Feld.

Die FF-Hollern barg den PKW mittels Seilwinde aus dem Feld, sicherte die Straße und reinigte die Fahrbahn.

Um 14:10 Uhr konnte die Einsatzbereitschaft wieder hergestellt werden!

Einsatzleiter: Gelb Christoph

Eingesetzte Fahrzeuge: KLF und KRF-B

Mannschaftsstärke: 15 Mann